

MONIQUE  
Le 12 Juin 2015

## ADDICT

J'entends par ci par là,  
La diction, il faut s'en débarrasser.  
La diction, vaut mieux la laisser tomber.  
La diction, c'est mauvais pour la santé.

Vous peut-être ?  
Moi certainement pas !

Je suis dépendante de la diction.  
Je trouve cela plutôt bien.  
Vos yeux étonnés me prouvent que vous ne me suivez pas.  
Allez, d'accord, ce soir,  
Je ne vais pas vous faire souffrir plus longtemps.

Souriez, écoutez, comprenez.  
Si je n'ai pas la bonne diction je ne peux pas dire :  
« che vous aime bien »

Avec la diction ce sera je :  
« Je vous aime bien »

Vous en pensez quoi ?